
REQUERIMENTO Nº         417    ⁄2008.

EMENTA: ao Sr. Prefeito Municipal João Antônio Salgado Ribeiro, junto a Empresa de 
Ônibus  Viva Pinda, solicitando informações sobre a possibilidade de se estabelecer um 
ponto de Ônibus, no bairro Ipê II em frente a Escola Dirce Leopoldina Cintra, na Alameda 
das Grevilleas, no sentido ida.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

Considerando que o ponto ficaria centralizado evitando varias paradas dos Ônibus;

 

Considerando que é um pedido dos moradores e estudantes e Professores daquela escola.

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao Sr. Prefeito 
Municipal João Antônio Salgado Ribeiro, junto a Empresa de Ônibus  Viva Pinda, 
solicitando informações sobre a possibilidade de se estabelecer um ponto de Ônibus, no 
bairro Ipê II em frente a Escola Dirce Leopoldina Cintra, na Alameda das Grevilleas, no 
sentido ida.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 08 de dezembro de 2008.

 
 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL

 


